

## Fromelennes

1er mai 2002

### Témoignage Internet d'un canicrossueur heureux

**Fromelennes un circuit tellement beau et tellement dur que tu vois pas le temps passer, des montées, des descentes, du virage, du "single track", bref du cani et cross en plus .....  
Ambiance hyper sympa, p'tite bouffe à la fin entre potes avec les gens du club (Canicross-Club d'Ile de France)  
et j'ai vu que beaucoup on fait pareil, les belges, l'Athlétic Club de Lorraine, du casse-croûte au barbecue ..... à tel point que les  
organisateur ont du battre le rappel pour voir les concurrents aux résultats (d'habitude c'est l'inverse) ..... en fait c'est ça le cani tu viens, tu cours, tu es heureux avec les chiens, avec les copains et le reste n'est que formalité ..... les bons devant les autres derrière mais on a tous pris du bon temps !!**

Ce petit email résume l'excellente journée passée à Fromelennes à l'occasion de la 5ème édition de son canicross. Rajoutons que 64 personnes ont participé aux différentes épreuves et que le soleil a brillé tout l'après-midi... dans le ciel mais aussi sur la piste.

Le plateau était très relevé, chez les féminines notamment où l'on retrouvait le podium de PARIS mais dans un ordre différent. Emmanuelle GRISIUS et Plume ne laissaient aucune chance à Wendy VAN DEN BRANDEN et Aafke beaucoup moins à l'aise dans les descentes vertigineuses du parcours. Michelle VETTENBURG et Jerry battaient de quelques secondes sa compatriote belge WINNELINCKX Marcella pour la troisième place au scratch. Les deux membres du Canicross-Club d'Ile de France, Anne BOUTRAIS et Claire JOUBERTON, complétaient les podiums en catégorie Senior et Vétéran.

Chez les hommes, pas de suspens, Philippe WERY et Rocky sur un parcours taillé à leur mesure reléguant les seconds, l'excellent couple Damien VERNIMONT et R'Way a près de deux minutes. Philippe WERY est vaincu depuis le début de l'année 2002, il a encore progressé comme l'atteste l'amélioration de plus d'une minute du chrono réalisé l'année dernière.

Revenant en pleine forme après quelques ennuis de santé, Jean-Claude NEHEMIE et Orkhan finissaient troisièmes au scratch et premiers en catégorie vétéran. Derrière trois concurrents se tenaient en moins d'une minute, Dany POTIER, Willy VERBIST et Marc PLAISANCE.

En canicyclocross, c'était déjà tout simplement une prouesse de s'aligner sur ce parcours très difficile et très technique en VTT. Mais Dany POTIER en a vu d'autre et Goery BARBIER lui concédait près de deux minutes.

Les enfants étaient 17 au départ, un nombre de participants que nous aimerions voir plus souvent. Peu de suspens par contre pour les victoires, Gatién NEHEMIE, Vincent GRISIUS et Ophélie NEHEMIE continuant d'aligner les victoires avec une aisance et une assurance de plus en plus affirmée. Papa NEHEMIE et Maman GRISIUS verront très bientôt les petits sur leurs talons..... et peut-être plutôt qu'ils ne le pensent !!!

Pour être complet soulignons également la victoire de la petite Sophie WARRANT avec THARZAN un whippet en catégorie " filles de 7 à 10 ans "

Valérie et Eric LEMAIRE ainsi que le sympathique Monsieur barbu du micro, pouvaient être satisfaits. Fromelennes le 1er mai est désormais un canicross et une date références